



## FILOSOFIA MEDICA.

### Definición.

Se entiende nuestra propuesta como el conjunto de procesos atóxicos y seguros que le permitan al organismo recobrar sus funciones metabólicas confiriéndole la capacidad de autoregenerarse mediante el equilibrio fisiológico de todos sus sistemas, sin ocasionar efectos adversos.

### Entendiendo la relación entre la Medicina y el mantenimiento del Ecosistema.

Las enfermedades han representado un problema con el cual el hombre ha tenido que lidiar desde el principio de los tiempos hasta nuestros días.

Desde tiempos antiguos la búsqueda y aplicación de métodos curativos han sido de primordial importancia en todas las organizaciones sociales, jugando el curandero o médico un papel transcendental en cualquier cultura.

En civilizaciones antiguas aquel que decidía aprender la ciencias curativas se consideraba un iniciado pero no todos aquellos que pretendían serlo lo lograban, dentro de las concepciones religiosas de cada cultura es interesante mencionar que la mayoría consideraba a los aprendices de las ciencias curativas como elegidos; **muchos de ellos tenían que pasar diversas pruebas para comprobar que poseían el don de la sanación y una de ellas era el respeto, compenetración y entendimiento de la naturaleza como un ente viviente.**

Mantener un equilibrio entre la salud – enfermedad era un principio básico en estas poblaciones y la cura la encontraban en el entorno es decir: **la naturaleza provee la cura a cualquier desequilibrio que este originado por ella.**

La historia nos ha mostrado que la clave del equilibrio para lograr una salud óptima es la nutrición. Nuestro organismo esta adaptado y condicionado a desdoblar nutrientes que sean compatibles con él. Cuando esta compatibilidad se pierde entonces el organismo se enferma.

A través de la historia se ha demostrado que un constituyente esencial en la nutrición del ser humano son los ácidos grasos componentes estructurales de la unidad funcional llamada célula. Antiguamente se puede observar que la dieta llevada a cabo por diversas civilizaciones estaba basada en los alimentos ricos en esta sustancia por ejemplo las civilizaciones que alcanzaron un gran desarrollo estaban situadas cerca de los mares o en ríos en donde los peces que abundaban tenían que recorrer grandes distancias para reproducirse esto los hacia tener una gran reserva de ácidos grasos esenciales. Los aztecas consumían una gran cantidad de espirulina una especie de alga también rica en este componente.



Esto demuestra que los ácidos grasos son componentes necesarios para la correcta función del organismo y por consiguiente para preservar la salud sin embargo estos nutrientes el ser humano los tiene que adquirir de su medio externo pues no tiene la capacidad de procesarlos. Las fuentes más ricas de estos nutrientes las encontramos en los vegetales y especies acuáticas de climas fríos, por ello el hombre debe mantener un equilibrio con la naturaleza pues es de esta de donde obtendrá los nutrientes necesarios para vivir.

### **Fundamentos filosóficos en Medicina.**

En medicina se considera que las enfermedades se modifican de acuerdo a los cambios que se presentan en las sociedades siendo uno de los factores más importantes las modificaciones radicales que se tienen en los patrones de alimentación.

Esto quiere decir que las enfermedades que hoy día representan un problema de salud mundial son ocasionadas por el desequilibrio que se ha generado entre el medio ambiente externo e interno del hombre con la naturaleza por lo que actualmente la dieta del hombre es carente de sustancias esenciales que le confieren al organismo estructura y función.

Si entendemos que como es adentro es afuera entonces será más fácil entender el concepto de que no se puede sobrevivir si el medio en el que se desenvuelve el individuo es adverso a una situación de equilibrio como lo es el medio de urbanización en que vive el hombre.

Por lo que la vía más fácil para que el hombre recupere la salud será regresando en la medida de lo posible las condiciones biológicas a las que pertenece.

En medicina se sustenta que la primera vía a estabilizar para que el hombre consiga esto es la alimentación de la cual proviene un 60% del desequilibrio.

Sin embargo únicamente con la alimentación balanceada esto sería muy difícil de lograr pues los alimentos procesados no son esencialmente naturales y en la actualidad la mayoría de los alimentos son transgénicos.

La medicina persigue reintegrar los nutrientes esenciales que el organismo necesita para recuperarse de los estados de enfermedad permitiéndole a este regenerarse por sí mismo sin alterar sus procesos fisiológicos al contrario al reintegrarle sus componentes estructurales estabiliza sus capacidades biológicas y por lo tanto recupera su fisiología natural.

[www.cibelabs.com](http://www.cibelabs.com)



La Medicina emplea terapias de tratamiento dirigidas a estabilizar la fisiología celular, lo cual se consigue a través de la administración de ácidos grasos modificados.

Para lograr esto no se puede dejar a un lado que el equilibrio interno depende del externo si no se modifican las condiciones en las que vive el hombre actualmente difícilmente podemos evitar las leyes de la naturaleza.

**Aquellas poblaciones que destruyen el ecosistema para sobrevivir están destinadas a la extinción.**